

Alumno: Emmanuel Rodas Ángel

Materia: Fisiología de la reproducción

Tarea: Gestión de la yegua

Carrera: M.V.Z.

Gestación de la yegua Un caballo puede estar listo para reproducirse desde los cuatro años, ya que esta es la edad promedio en que las diferentes razas alcanzan la madurez sexual. Hay ocasiones en que pueden llegar a ser capaces de reproducirse a una edad más temprana

Tiempo

El tiempo de gestación promedio de un caballo es de 11 meses o 340 días. Es común que existan variaciones de este tiempo por lo que una yegua puede venirse un mes arriba o abajo, y dar a luz a los 10 meses o extenderse hasta cumplir el año de gestación.

Cantidad de crías

Los partos de las yeguas suelen caracterizarse por el nacimiento de una sola cría.

Pueden tener 10 crías en su vida es una cosa normal, pero pudieran ser más.

**Parto** 

Horas antes del parto es común que la yegua busque la soledad y evite la cercanía de otros animales e incluso de las personas. La producción de leche materna se puede iniciar antes del nacimiento, por lo que se puede observar que las ubres de la yegua comienzan a expulsar chorros intermitentes de leche.

Una vez que ha ocurrido el nacimiento del potro o la potra, podrá ponerse en pie a los pocos minutos y alimentarse de la ubre de la madre. La lactancia materna se va a prolongar durante los primeros 6 meses de vida, luego de los cuales podrá se combinada con una dieta de alimentos sólidos.